

## Muestra de Arte

## «Mujeres con los ojos cerrados»

Serie: Las excluidas (10). Tinta china sobre papel 1,10 x 0,75m

Acassuso 424. San Isidro (19 y 20/8/24)

Desde la propia incredulidad sobre el largo y oscuro costado que nos involucra en la desolación e ignominia -por las más incomprensibles sinrazones imaginables- que expulsaron por comisión u omisión a incontables mujeres de este mundo, nació este homenaje mínimo en tinta y papel.

Diez mujeres yacen sobre lienzos blancos, espectros que tiemblan y acusan.

Mujeres que debieron irse de la peor manera: desacreditadas, acosadas, perseguidas, amenazadas, golpeadas, vejadas, humilladas hasta morir.

Mujeres con los ojos cerrados reclaman desde el abismo del silencio impuesto, presencia y movimiento permanente para re-

vertirlo por el camino que solo admite el imperio esclarecido y efectivo del Estado de Derecho.

Diez mujeres con los ojos cerrados.

Diez muertas, cien, mil, y quién sabe cuántas más con nombres y apellidos señalan hoy el compromiso irrenunciable por la no violencia contra las mujeres.

Si en el espejo de nuestra mirada cala hondo el callado alarido del oprobio y se enciende un atisbo de comprensión, el objetivo de la confección de estos dibujos, se verá cumplido.

María Adela Dobalo

